

Danke für die schöne Fahne!

Die VR Bank Schwäbisch Hall-Craillsheim eG verzichtet in der Weihnachtszeit darauf, Kunden ein persönliches Geschenk zu überreichen – dafür unterstützt sie die Jugendarbeit des Kleintierzuchtverein Z83 Ilshofen und Umgebung.

Die Jugendgruppe folgte gerne der Einladung zur Veranstaltung „Spenden statt schenken“ in die Zentrale der VR-Bank Schwäbisch Hall-Craillsheim. Bei dieser erhielt sie einen finanziellen Beitrag für die Jugendfahne überreicht, die sie bei verschiedenen Veranstaltungen der Jugendgruppe begleiten wird.

Anschließend wurde in geselliger Runde mit Kinderpunsch auf dem Haller Weihnachtsmarkt auf die neue Jugendfahne angestoßen.

Jugendleiterin Heidi Frank

